
Pièces 5 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 83732367

Prix 795 000 €

Peymeinade
Maison à vendre (06530)
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Ne ratez pas cette occasion ! Venez découvrir cette splendide maison d'architecte,

à  la  fois  familiale  et  singulière,  offrant  155m²  habitables  environ  sur  une  parcelle

boisée d'environ 1970m², à proximité immédiate des transports et du village. Ses

volumes généreux, ses larges baies vitrées ouvrant sur la verdure, et sa tranquillité

en  font  un  véritable  coup  de  cœur.  Indépendante,  bien  entretenue,  elle  bénéficie

également  d'une  belle  vue  sur  les  collines  environnantes.Les  caractéristiques  de

cette maison comprennent au rez-de-chaussée, Un double-séjour cathédrale avec

cheminée, une cuisine ...

Don't  miss  this  opportunity!  Come  and  discover  this  splendid  architect-designed

house, both family-friendly and unique, offering around 155m² of living space on a

wooded plot of around 1970m², within easy reach of transport links and the village.

Generous  volumes,  large  picture  windows  opening  onto  the  greenery,  and

tranquillity. Independent and well-maintained, it also benefits from lovely views over

the  surrounding  hills.The  ground floor  features  a  double  living  room with  fireplace

and high ceilings, a fully fitted and equipped open-plan kitchen, a dining room and

a lovely covered veranda. ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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